



Welche gesetzlichen Regelungen sind im betrieblichen Gesundheitsmanagement wichtig?

03.05.2017 | Im betrieblichen Gesundheitsmanagement sind viele Themen gesetzlich geregelt. Dies betrifft insbesondere Aktivitäten in den Feldern Arbeitssicherheit und Gesundheitsschutz. Kurt Gläser, Referent Betriebliches Gesundheitsmanagement am **Landesgesundheitsamt Baden-Württemberg** und Mitautor der **DIN SPEC 91020 „Betriebliches Gesundheitsmanagement“** machte die Studierenden des vierten Semesters in der Lehrveranstaltung Vertiefung BGM fit für die Zusammenarbeit mit Fachpersonen für Arbeitsschutz und Arbeitssicherheit in den Unternehmen. Unter anderem stellte er dar, wie Steuerfreibeträge mit betrieblicher Gesundheitsförderung gesichert werden können, ging auf das neue Präventionsgesetz ein und auf Instrumente zur Erfassung psychischer Belastungen im Rahmen der gesetzlich vorgeschriebenen Gefährdungsbeurteilung. „Arbeitsschutz und betriebliches Gesundheitsmanagement wachsen heute immer mehr zusammen und das ist eine sehr positive Entwicklung“, so der Experte. Filme mit Beispielen aus der Praxis sowie Übungen zur Umsetzung der Inhalte rundeten die spannende Veranstaltung ab.